

RWY 08

Arrivals

- from the North: via **NOVEMBER** to LAKE at MNM 4000', enter downwind (MNM 3500').
- from the West: via **WHISKEY** MNM 4000' and join the traffic circuit south of village Fürth. Final approach to RWY 08.
- from the East: via **ECHO** along the arrival route (MNM 4500') to enter downwind (MNM 3500') to RWY 08.

Departures

- to the North: via the traffic circuit to **LAKE** and leave to **NOVEMBER** at MAX 3500'.
- to the West: via the traffic circuit until the village Fürth (end of downwind) and exit direct to the west.
- to the East: via the traffic circuit. Not until reaching MNM 4000' cross over the AD and leave along respectively south of road B311 to the east, but avoid overflying the glider area.

RWY 26

Arrivals

- from the North: via **NOVEMBER** to **LAKE** MNM 4000' and join the traffic circuit.
- from the West: via **WHISKEY** and join the traffic circuit at Fürth at MNM 4000'. Proceed according to chart 19-1.
- from the East: Straight-in approaches are **not** permitted.
- from **ECHO** along the arrival route to **NOVEMBER** at MNM 4500'. From **NOVEMBER** back to **LAKE** at MNM 4000' and enter traffic circuit or
- from **ECHO** to the west, and after overflying the AD proceed in direction **WHISKEY** at MNM 5000'. After passing **WHISKEY** enter traffic circuit.

Departures

- to the North: via the traffic circuit to **LAKE** and exit via **NOVEMBER** at MAX 3500'.
- to the West: via **WHISKEY**.
- to the East: via the traffic circuit and leaving the downwind at MNM 4000' and leave along respectively south of road B311 to the east, but avoid overflying glider area.

PISTE 08

Anflüge

- Von Norden: über **NOVEMBER** bis LAKE in MNM 4000', Einflug in den Gegenanflug (MNM 3500').
- Von Westen: über **WHISKEY** in MNM 4000' und Einflug in die Platzrunde südlich der Ortschaft Fürth in den Endanflug auf RWY 08.
- Von Osten: über **ECHO** entlang der Anflugstrecke (MNM 4500') in den Gegenanflug (MNM 3500') zur RWY 08.

Abflüge

- Nach Norden: über die Platzrunde bis **LAKE** und Ausflug bis **NOVEMBER** in MAX 3500'.
- Nach Westen: über die Platzrunde bis zur Ortschaft Fürth (Ende des Gegenanfluges) und Ausflug direkt westwärts.
- Nach Osten: Über die Platzrunde. Erst beim Erreichen von MNM 4000' den Flugplatz überqueren und Ausflug entlang bzw. südlich der Bundesstraße B311 ostwärts unter Vermeidung des Segelflugggebietes.

PISTE 26

Anflüge

- Von Norden: über **NOVEMBER** bis **LAKE** mit MNM 4000' und Einflug in die Platzrunde.
- Von Westen: über **WHISKEY** und anschließend Einflug in die Platzrunde bei Fürth in MNM 4000' und Anflug laut Karte 19-1.
- Von Osten: Direktanflüge sind **nicht** erlaubt.
- von **ECHO** entlang der Anflugstrecke in MNM 4500' nach **NOVEMBER**. Von **NOVEMBER** zurück bis **LAKE** (MNM 4000') und Einflug in die Platzrunde oder
- von **ECHO** Richtung Westen fliegen und nach Überflug des Platzes weiter Richtung **WHISKEY** in MNM 5000'. Von **WHISKEY** Einflug in die Platzrunde.

Abflüge

- Nach Norden: über die Platzrunde bis **LAKE** und Ausflug über **NOVEMBER** mit MAX 3500'.
- Nach Westen: über **WHISKEY**.
- Nach Osten: über die Platzrunde und Verlassen des Gegenanfluges in MNM 4000' und Ausflug entlang bzw. südlich der Bundesstraße B 311 ostwärts unter Vermeidung des Segelflugggebietes.